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た
。
こ
こ
で
は
、
支
援
サ
ー
ビ
ス
の
充
実
を

図
る
た
め
、
子
ど
も
を
取
り
巻
く
地
域
の
実

情
を
踏
ま
え
、
行
政
と
と
も
に
子
育
て
で
き

る
環
境
を
整
備
し
て
い
き
ま
す
。
子
育
て
家

庭
の
ニ
ー
ズ
を
広
く
お
聴
き
す
る
た
め
、
11

月
に
は
子
育
て
世
帯
を
対
象
に
ア
ン
ケ
ー
ト

を
実
施
す
る
予
定
で
す
の
で
、
是
非
ご
協
力

を
お
願
い
し
ま
す
。
ま
た
、
安
全
で
快
適
な

環
境
で
保
育
を
行
う
た
め
、
12
月
に
完
成
予

定
の
若
松
保
育
園
を
は
じ
め
、
老
朽
化
し
た

施
設
の
整
備
も
計
画
的
に
進
め
て
い
き
ま

す
。
急
速
な
少
子
化
に
加
え
、
家
族
や
地
域

と
の
つ
な
が
り
の
希
薄
化
な
ど
「
子
育
て
に

は
難
し
い
時
代
」
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。
今

後
と
も
市
民
の
皆
さ
ん
の
幅
広
い
声
に
耳
を

傾
け
、
子
ど
も
・
家
庭
・
地
域
を
軸
と
し
た

取
り
組
み
を
広
げ
、
岡
崎
の
子
ど
も
た
ち
が

健
や
か
に
成
長
で
き
る
社
会
の
実
現
に
向

け
、
子
育
て
支
援
の
充
実
に
努
め
て
ま
い
り

ま
す
。

先
日
総
務
省
か
ら
、
日
本
の
総
人
口
は
4

年
連
続
で
減
少
し
た
と
の
発
表
が
あ
り
ま
し

た
。
65
歳
以
上
の
占
め
る
割
合
は
過
去
最
高

と
な
る
一
方
、
14
歳
以
下
の
人
口
は
過
去
最

少
と
な
り
、
憂
慮
す
べ
き
事
態
と
な
っ
て
い

ま
す
。
こ
う
し
た
中
、
市
で
は
、
国
の
子
ど

も
・
子
育
て
支
援
新
制
度
を
受
け
、
9
月
に

「
子
ど
も
・
子
育
て
会
議
」
を
設
置
し
ま
し

子
ど
も
・
子
育
て
支
援

市長室より

次の新しい  おかざき


